

# Monthly Update

---

# Bulletin mensuel

February 19, 2025 / Le 19 Février 2025

---

Accounting Standards Board

Conseil des normes comptables

---



## **IFRS® Accounting Standards Discussion Group Meeting Report – December 3, 2024**

The Group discussed Accounting for Debt Modifications, Year-end Financial Reporting Reminders, and more. [Read the meeting report](#) for full details!

## **Compte rendu de la réunion du Groupe de discussion sur les normes IFRS® de comptabilité – Le 3 décembre 2024**

Le Groupe a discuté de la comptabilisation des modifications d'instruments d'emprunt et des rapports financiers de fin d'exercice. [Pour le détail](#), consultez le compte rendu.

---

---

# Monthly Update

---

## Bulletin mensuel



### **What You Need to Know about Effects of Climate-related Risks and Opportunities on ASPE Financial Statements: Awareness Document**

The AcSB continues to explore the potential impacts of climate change on businesses and financial reporting under Accounting Standards for Private Enterprises (ASPE). In this third installment, we dive into climate-related factors and its potential impacts on financial instruments, including fair value measurement, as well as consolidation and control. [Learn how](#)

### **Ce que vous devez savoir au sujet des incidences des possibilités et risques liés aux changements climatiques sur les états financiers préparés selon les NCECF : document de sensibilisation**

Le CNC étudie les incidences potentielles des changements climatiques sur les entreprises et la présentation de l'information financière selon les normes comptables pour les entreprises à capital fermé (NCECF). Dans ce troisième volet, nous nous penchons sur les facteurs liés aux changements climatiques qui sont susceptibles d'avoir des répercussions sur les instruments financiers, notamment l'évaluation à la juste valeur, ainsi que la consolidation et le contrôle. [Soyez au fait des derniers développements et voyez comment](#) vos pratiques d'information financière doivent évoluer.

---

# Monthly Update

---

## Bulletin mensuel

---

### Public Sector Accounting Board

### Conseil sur la comptabilité dans le secteur public

---



#### **PSAB Exposure Draft – 2024-2025 Annual Improvements to Public Sector Accounting Standards**

We need your feedback on PSAB’s Exposure Draft, “2024-2025 Annual Improvements to Public Sector Accounting Standards”! Proposals this year include terminology updates, amendments to enhance alignment of various sections of the CPA Canada Public Sector Accounting (PSA) Handbook with the Conceptual Framework and Reporting Model, and other minor editorial updates to the PSA Handbook. Read about the annual improvements process and have your say on this year’s topics for consideration. [Respond](#) by April 11, 2025.

#### **Exposé-sondage du CCSP – Améliorations annuelles 2024-2025 des Normes comptables pour le secteur public**

Le CCSP sollicite votre avis sur son exposé-sondage concernant les améliorations annuelles 2024-2025 des Normes comptables pour le secteur public. Ses propositions comprennent des mises à jour terminologiques, des modifications visant à harmoniser divers chapitres du *Manuel de comptabilité de CPA Canada pour le secteur public* (le Manuel du secteur public) avec le Cadre conceptuel de l’information financière dans le secteur public (Cadre conceptuel) et le modèle d’information du CCSP, ainsi que d’autres modifications de forme mineures. [Faites-lui part de vos commentaires](#) d’ici le 11 avril 2025.

---

---

# Monthly Update

---

## Bulletin mensuel



### **In Brief – A plain and simple overview of the Reporting Model and the Financial Statement Presentation standard: then and now**

Read our In Brief for more on the key aspects of PSAB's new Reporting Model in Section PS 1202, *Financial Statement Presentation*. Learn about changes from Section PS 1201, *Financial Statement Presentation*, and find out how these amendments will impact users. The new Reporting Model takes effect for fiscal years beginning on or after April 1, 2026. [Check out our In Brief](#) and related resources to ensure you're ready for the transition!

### **Un aperçu clair et net du modèle d'information et de la norme sur la présentation des états financiers, d'hier à aujourd'hui**

Lisez notre bulletin *En bref* pour en savoir plus sur les principaux aspects du nouveau modèle d'information du CCSP (chapitre SP 1202, « Présentation des états financiers »). Vous en apprendrez davantage sur les changements par rapport au chapitre SP 1201, « Présentation des états financiers », et sur l'incidence de ces changements pour les utilisateurs. Le nouveau modèle d'information entre en vigueur pour les exercices ouverts à compter du 1<sup>er</sup> avril 2026. [Consultez notre bulletin \*En bref\*](#) et nos ressources connexes pour vous préparer à la transition!

---